

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Congreso hunde reforma laboral](#)

▪ [Violencia ilegal causa miedo en Toribío](#)

📰 [Google News](#)

■ La ANI aún no asigna el dinero y el tiempo se agota

Eder exige recursos para el hundimiento vial en Sameco: Proyecto clave para mejorar la movilidad en Cali



Foto: Redes Alejandro Eder

CALI

Jueves 20 de Marzo, 2025

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, advirtió sobre la urgencia de iniciar el hundimiento vial en Sameco, una obra fundamental para mejorar la movilidad en la ciudad.

Según el mandatario, este proyecto hace parte de la Red Vial del Valle del Cauca y depende de la Agencia Nacional de Infraestructura, ANI, que aún no entregó los recursos necesarios.

Eder explicó que pasaron más de 400 días desde que la obra fue anunciada y que solo quedan 100 días para recibir los 85 mil millones de pesos requeridos para su ejecución.

Si el dinero no se asigna a tiempo, la oportunidad de mejorar los accesos a Cali podría perderse.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Lluvias se incrementarán en abril y mayo](#)

Para garantizar la financiación, el alcalde solicitó apoyo al Bloque Parlamentario del Valle del Cauca y dialogó con el presidente de la ANI.

Su objetivo es acelerar la entrega de los recursos y asegurar que las obras comiencen lo antes posible.

Este hundimiento vial en Sameco es una de las intervenciones más complejas dentro del plan de infraestructura del departamento.

Su ejecución permitiría reducir los tiempos de desplazamiento y mejorar la conexión de la ciudad con el resto del Valle del Cauca.

Más proyectos para mejorar la infraestructura vial

Además del hundimiento en Sameco, el Valle del Cauca avanza en otras obras estratégicas.

Uno de los proyectos más importantes es el programa 'Vías del Samán', que busca mejorar la conectividad entre el Valle del Cauca y Risaralda.

También se destaca el Proyecto de Quinta Generación (5G) Nueva Malla Vial del Valle del Cauca, que incluye el corredor Buga-Buenaventura, una vía clave para el comercio exterior.

En Cali, la recuperación de la malla vial es una prioridad para la administración de Eder.

Hasta ahora, se rehabilitaron más de 130 kilómetros de vías en la zona urbana y rural, con el objetivo de alcanzar los 800 kilómetros en el cuatrienio.

Estas mejoras no solo benefician a los conductores, sino que también impulsan el desarrollo económico y la competitividad de la ciudad.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

